
Observations déposées en ligne durant l’enquête publique

Numéro Date Contenu

1 03/10/22
11H55 

Monsieur le Commissaire enquêteur, 

Notre société, spécialisée dans les travaux de terrassement, plateformes et réseaux, emploie plus de 200 
personnes dans le département de la Gironde.

Une part importante de notre activité est liée au développement des énergies renouvelables dans ce 
département. C’est pourquoi, en tant qu’employeur et entrepreneur du territoire, nous apportons notre soutien 
plein et entier à ce projet. Il pourrait mobiliser 6 personnes pendant 3 mois environ.

Cordialement,

Gérard ROLLIN
Chef de service commercial Eolien et Solaire
COLAS FRANCE
1, rue du Colonel Pierre Avia - 75730 PARIS CEDEX 

http://www.colas.com 

2 17/10/2022
15H16

Après lecture du projet H2air concernant la réalisation d'une centrale solaire flottante, ce projet innovant sur 
notre territoire reste à faire ses preuves mais permet l'usage d'un lac artificiel à des fins d'énergies 
renouvelables.

Peu d'impact visuel et sonore à la différence d'éolienne qui pousse dans nos paysages avec un impact visuel 
et sonore réel, les panneaux photovoltaïques flottants sont, à l'heure de la loi zéro artificialisation net une 
réflexion prenant en compte l'impact sociétale dans sa globalité :  écologique (peu d'impact faune/flore) , 
l'impact environnementale (peu d'impact de pollution sonore et visuelle) et une solution à la création d'énergie 
renouvelable.

Cordialement 
Sandrine M

http://www.colas.com/


3 20/10/2022
14h21

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Ayant pris connaissance du dossier, je souhaite apporter mon plein soutien à ce projet photovoltaïque, qui 
permettra de produire une énergie propre et inépuisable, dans un contexte qui met en valeur notre 
dépendance énergétique vis-à-vis d'énergies polluantes (charbon, gaz, pétrole).

Ce projet est d'autant plus remarquable qu'il permet de valoriser des terrains inexploités et dégradés par 
l'activité d'une ancienne carrière, par le biais d'une technologie photovoltaïque flottante, qui a déjà fait ses 
preuves notamment dans le sud-est de la France (Var, Vaucluse, Bouches-du-Rhône).

Vous remerciant par avance pour la prise en compte de mon avis,

Bien cordialement,

Sylvain ARMAND

4 24/10/2022
10h35

Cf avis en
document

joint 

A l'attention de Monsieur Le Commissaire Enquêteur 

Bonjour ,

Vous trouverez en pièce jointe  mon avis sur le projet visé en objet .
Vous en souhaitant bonne réception ,
Salutations respectueuses ,

Jean-Marc GRASSEAU

5 24/10/2022
11h22

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je souhaite vous faire part ,en tant que citoyen mais aussi en tant que professionnel , de mon soutien  au 
projet d’implantation d’une centrale photovoltaïque  à Génissac objet de l’enquête citée en objet. 

En effet  l’actualité nous montre tous les jours les besoins urgents en Energie décarbonée pour faire face à 
l’urgence climatique. Nul doute qu’une telle installation participera à faire face à ces enjeux ainsi qu’à celui   de 



l’indépendance énergétique de notre pays. 

Vous remerciant par avance de l’attention  que vous porterez à ce soutien . 

Bien à vous. 

Xavier BOULANGER

BDPROM

 www.bdprom.fr

6 24/10/2022
12h03

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je trouve le projet de centrale photovoltaïque des nénuphars particulièrement innovant et adapté au besoin 
urgent de production d’énergie renouvelable.

Je vous remercie par avance de prendre en compte mon soutien à ce projet.

Bien à vous

Hervé Le Naour

Mileun

7 24/10/22
16h03

Bonjour,

 Je soutiens totalement ce projet d’implantation. Le contexte actuel d’urgence électrique et d’urgence 
climatique nous amène à promouvoir ce type d’initiative, bien que nous soyons très en retard sur cette 
question.

 Bien cordialement,

Emilie Aguesseau 

http://www.bdprom.fr/


8 24/10/22
21h52

Monsieur Le Commissaire Enquêteur,

J ai pris connaissance de la documentation relative à ce projet très innovant.
Ce projet répond aux nouveaux objectifs de production d électricité dans des modes de préservation de l 
environnement,  de la biodiversité et sans artificialisation du sol.
Le recours a une surface mise en oeuvre par l homme précédemment ( plan d eau artificiel ) est un plus pour 
ce projet.
Ce projet constituera en tout etat de cause une expérimentation tres intéressante.
Je vous présente mes respectueuses salutations.

9 25/10/22
09h40

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

J’ai pris connaissance du dossier en objet et je souhaite apporter mes encouragements à ce projet 
photovoltaïque

Ce projet valorise des espaces inexploités et dégradés par d’anciennes activités d'une ancienne carrière.

Par ailleurs, il ne mobilise pas le sol destiné à la production agricole ou forestière.

Il en fait par conséquent un projet innovant à taille humaine et reproductible.

Cela pourrait constituer une initiative inspirante pour d’autres territoires.

Au regard des informations portées dans le dossier d’enquête publique, j’apporte mon soutien.

Bien à vous

Frédéric PETIT

10 25/10/22
19h09 

Bonjour, 

Je souhaite vous faire part de mon soutien envers le projet de centrale nucléaire des nénuphars.  

En effet, avec les enjeux climatiques actuels, ce projet est tout à fait adapté et tient compte également de 
l'impact environnementale ( faune, flore, énergie renouvelable, etc.). 

En vous remerciant par avance pour la prise en compte de mon avis et de mon soutien. 



Cordialement

Banos Maeva

11 25/10/2022
19h51

Bonjour,

Ayant pris connaissance du projet de centrale solaire des Nénuphars à Génissac, je souhaitais apporter mon 
soutien au projet.
Je pense qu'il est en effet nécessaire d'encourager les projets permettant de produire une énergie plus 
durable, respectueuse à la fois de l'homme et son environnement.
De plus je trouve très intéressant le fait de revaloriser un espace tel que le plan d'eau d'une ancienne carrière, 
évitant par la même occasion l'occupation de terrains agricoles et/ou résidentiels.

Bien cordialement,
Chloé RIGAL.

12 25/10/2022
20h22

Monsieur le Commissaire Enquêteur, 

Par cet écrit, je souhaite apporter mon soutien au projet de centrale solaire des Nénuphars. 

Je pense qu'il est plus qu'urgent de développer ce type de projet pour répondre à l'urgence climatique à 
laquelle nous devons faire face. 

Cordialement, 

Aurélie Delforge



13 25/10/2022
22h53

Monsieur Le Commissaire Enquêteur,

J'ai pris connaissance du projet de parc photovoltaïque dont le choix d'implantation me semble totalement 
pertinent. En effet, ce projet sur terrain dégradé répond aux attentes de l'Etat en matière de site propice pour 
le développement des parcs photovoltaïques. 
Dans le contexte actuel, nous ne pouvons qu'encourager le développement de ces projets d'avenir qui 
permettent de répondre aux besoins énergétiques urgents de la France tout en restant respectueux des 
écosystèmes.
 
J'encourage donc entièrement ce projet innovant et qui, je l'espère, permettra d'ouvrir la porte à d'autres 
projets similaires.

Mes salutations distinguées,
Nina TREPOS 

14 25/10/2022
23h58

Bonjour, 

Je soutiens le projet de centrale solaire des Nénuphars a Genissac. Dans le contexte de crise énergétique et 
l'urgence climatique face à laquelle nous faisons face, ce projet apporte une réponse innovante et efficace 
localement. 

Je vous remercie de prendre en compte mon soutien pour ce projet. 

Bien cordialement

Camille Bellois

15 25/10/2022
23h58

Bonjour,

Je rédige ce mail pour apporter ma contribution à l'enquête publique du projet photovoltaïque flottant des 



Nénuphars sur la commune de Genissac.

Ce projet se trouve sur un terrain dégradé n'ayant pas de possibilité de nouvelle vocation et participe à la 
transition énergétique, j'y suis donc tout à fait favorable.

Cordialement,

Mathilde Faure


